

Au petit matin du 18 octobre 2014, s'est endormi paisiblement dans sa 89ème année

Monsieur Eduard SCHWERI

Sont dans la tristesse :

Son épouse, Helga **Schweri-Suhr** ;

Sa fille et son beau-fils, Ariane et Freddy **Zompa-Schweri** ;

Son petit-fils, Théo **Zompa** ;

Ses familles dans le canton de Zürich et en Allemagne.

Un recueillement d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Nous remercions de tout cœur tout le personnel de l'EMS

Le Château des Novalles, à Blonay, pour leur soutien et leur accompagnement.

Domicile de la famille : Route de St-Légier 1, 1807 **Blonay**.

Et dans nos cœurs reste le souvenir.